



**DILIGENCIA DE LA PDI**

# Masiva denuncia por extranjeros irregulares

**CURICÓ.** Un muy buen resultado tuvo una nueva fiscalización realizada en el centro de la ciudad, a cargo de detectives de la Sección de Migraciones y Policía Internacional de la PDI, cuyo fin es detectar a extranjeros con situación migratoria irregular o que mantengan medidas de expulsiones vigentes. En el operativo, se logró realizar 14 denuncias por ingreso clandestino al país (13 venezolanos y un colombiano), además de una notificación de medida de expulsión de una persona de nacionalidad venezolana.

## INGRESO CLANDESTINO

De igual manera, tras desarrollar diversas diligencias investigativas y de inteligencia policial durante agosto, se ubicó a un ciudadano colombiano, quien mantenía vigente una expulsión administrativa del 21 de diciembre del año pasado en la Región de Tarapacá. La medida obedecía al ingreso al territorio nacional por un paso no habilitado. Conforme a lo anterior, el extranjero fue trasladado hasta Santiago para materializar su expulsión en vuelo con la Fuerza Área de Chile.



Policía civil mantiene su operativos en terreno.

de-  
de-  
de-  
fu-  
les-  
donde fue formaliza-  
do.  
en-  
e-  
l-  
de-  
ido-  
tío-  
t-  
ña-  
de-  
er-  
ivi-  
ago-  
or-  
ta-  
ur-  
in-  
l-  
l-  
a l-  
ho-  
iór-  
m-  
re-  
de-